

BIG ISSUE

Polsek Kebon Pedes Patroli Gabungan TNI-Polri Antisipasi Gukamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID

Feb 6, 2024 - 08:39



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Polsek Kebon Pedes bersama dengan TNI melakukan patroli wilayah yang meliputi seluruh kecamatan Kebon Pedes. Patroli ini dilakukan sebagai tindakan preventif guna mencegah adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas). Senin (05/01/24). Dalam kegiatan patroli tersebut, personel dari Polsek Kebon Pedes

dan TNI Gabungan menyisir berbagai wilayah yang dianggap rawan terjadinya gangguan keamanan, seperti daerah perbatasan, pemukiman padat penduduk, dan tempat-tempat keramaian. Melalui patroli ini, diharapkan bahwa potensi kerawanan dapat dikurangi dan masyarakat dapat merasa aman serta nyaman menjelang pemilu. Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan bahwa kegiatan patroli tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Kebon Pedes dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami bekerja sama dengan TNI melakukan patroli sebagai bentuk antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi dalam perhelatan pemilu," ujarnya. Lebih lanjut, Kapolsek Try menambahkan bahwa patroli ini juga bertujuan untuk membentuk kemitraan dan mempererat hubungan antara pihak kepolisian, TNI, dan komunitas masyarakat. Dengan menjalin kerjasama yang baik, diharapkan segala potensi kerawanan dapat terdeteksi dengan cepat dan dapat ditangani secara efektif. Adapun kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes dan TNI tidak hanya sebatas melakukan pemantauan keamanan saja, namun juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Selain itu, mereka juga mengingatkan masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat merusak keharmonisan pemilu. "Dalam patroli kami, kami tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga memberikan himbauan dan penyuluhan kepada masyarakat. Kami ingin masyarakat dapat menjalankan hak pilihnya dengan aman dan nyaman," ucap Kapolsek Try. Masyarakat yang melihat adanya potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar diminta untuk segera melapor kepada Polsek Kebon Pedes atau aparat keamanan terdekat. Dengan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat tetap terjaga dengan baik menjelang pemilu 2024.